



Viel Glück gehörte 1985 dazu, um einen einstigen Seetalwagen ABi der SOB in einem Güterzug zu fotografieren.



Eine Ae 6/6 mit einem Gmp fährt 1990 nach Goldau hinab. Der eingesetzte Umbauwagen der SOB wurde einst von den SBB übernommen.

Die durch die SOB bei der DR gemietete 250 252 befördert vier schwer beladene Kieswagen des Hüntwanger Kieswerks nach Biberbrugg hinauf.

Umsetzung ins Modell

Die Gestaltung dieser Fotoserie forderte mich auch heraus, die Güterwagen echt, also wie die Vorbilder, aussehen zu lassen. Ich möchte hier das sogenannte Weathering, wie es so schön heißt, nicht beschreiben. Darüber findet man etliche Berichte und viele YouTube-Videos, die dies sehr gut veranschaulichen. Ich entwickelte verschiedene Methoden: von leichtem Altern bis zu völliger Verschmutzung. Ich verwende Washing-Farben von Valejo für leichtes Altern, einige Wagen werden aber mit Revell-Farben angestrichen und mit Pulverfarben verschiedenster Hersteller behandelt.

Etwas mehr Überwindung braucht es aber auch, die Lokomotiven zu verschmutzen, aber die Eisenbahn zu jener Zeit war nun einmal nicht so sauber wie die heutigen Personenzüge.

